



学校だより4月号  
2025.3.19

コミュニティ・スクール

船谷木小



## 感謝

最近、暖かくなって、公德園の梅の花がようやく咲き始めたと思っていたら、今週、また少し気温が下がって、寒い日が続きました。朝には、小雪が舞っていたので、登校する児童が、「3月なのに、まだ雪が降ってるよ。」と驚いていました。寒さが残っている分、4月に入ってから、桜の花や、チューリップの花を、ゆっくり楽しめるかもしれませんね。

3月5日(水)には、「6年生を送る会」がありました。学年ごとに、早口言葉対決、劇、ダンスなどの発表をしながら、6年生への感謝の気持ちを込めて「ありがとう」のメッセージを伝えていました。6年生も笑顔になって、とても喜んでいました。発表が終わった後には、たてわり班で集まって、下級生からメッセージが書かれた色紙が渡されました。全校児童が集まって、心温まる素敵な時間を過ごすことができよかったです。運営担当の5年生も、大変よく準備をしていました。



【1年生の早口言葉対決】

3月14日(金)には、晴天のもと、無事に第78回卒業証書授与式が行われました。18名の卒業生は、将来なりたい自分を、壇上で堂々と述べ、立派な態度で、卒業証書を受け取りました。感謝の気持ちを込めた呼びかけの言葉を一人一人が述べた後は、ピアノ伴奏の豊かな響きによって、きれいな歌声で「旅立ちの日に」と「校歌」を、思いを込めて体育館に響かせました。学校運営協議会委員の方々、保護者の皆様、4・5年生、教職員に見守られ、卒業生は、笑顔で巣立って行きました。



【第78回 卒業証書授与式】

そして、今日、3月19日(水)は、修了式でした。1年生から5年生の子どもたちも、この1年間で、本当に成長したと思います。4月からは、新しい学年に進級して、また、活躍してほしいです。20名の新1年生の入学も、とても楽しみです。



【卒業おめでとう！また、遊びに来てね！】

保護者の皆様、地域の方々、1年間、本校教育活動への、ご理解、ご協力を賜り、本当にありがとうございました。PTA活動を始め、地域と連携した学校教育活動の充実により、船木っ子の笑顔をたくさん見ることができました。令和7年度も、子どもたちの笑顔をたくさん見られるよう、取り組んでまいりますので、引き続き、ご支援の程、よろしくお願いいたします。



宇部市立船木小学校

校長 徳田 修二



- 7日(月) 入学式準備 9:00~新6年
- 8日(火) 始業式 入学式 大掃除
- 9日(水) 給食開始 (2~6年)  
身体測定 (4~6年)
- 10日(木) 身体測定 (1~3年)
- 11日(金) 1年生給食開始 委員会活動
- 14日(月) 視力・聴力検査(4~6年)
- 15日(火) 視力・聴力検査(1~3年)
- 16日(水) 学校運営協議会
- 17日(木) 6年全国学力学習状況調査  
5年山口県確認問題  
内科検診 (1・4・5年)
- 18日(金) 学校質問紙6年 代表委員会
- 23日(水) 心電図 (1年)
- 24日(木) 参観日② 学級懇談会③  
PTA総会④  
内科検診 (2・3・6年)
- 25日(金) 宇部市小・中学校教育研究会  
(給食後下校 13:15)
- 28日(月) 耳鼻科検診 (1~6年)  
地域訪問 (希望懇談)
- 30日(水) 地域訪問 (希望懇談)



### 5月の行事予定

- 2日(金) 1年生を迎える会②  
委員会活動
- 8日(木) 歯科検診 (1・4・5年)
- 10日(土) PTA環境作業
- 12日(月) 救命救急講習会 (職員研修)
- 13日(火) 運動会係会 自転車教室(3年)
- 15日(木) 歯科検診 (2・3・6年)
- 20日(火) 運動会係会
- 23日(金) 運動会前日準備
- 24日(土) 春季運動会
- 26日(月) 振替休日
- 27日(火) 眼科検診
- 30日(金) クラブ活動

### 4月参観日・学級懇談会

#### PTA総会のご案内

- 期 日 4月24日(木)
- 授業参観 9:25~10:10
- 学級懇談会 10:20~10:50
- 新PTA総会 11:00~12:00  
(前年度とは異なった形のPTA総会になりますので、多くの方の出席をお待ちしています。)
- ※駐車は、運動場をお願いします。出口は堂城ヶ丘からの一通をお願いします。

### 3月31日(月) お別れ式

- 児童登校 10:15 (集団登校・旧教室へ)
- お別れ式 10:30 (体育館)
- 児童下校 11:15 (集団下校)



### 1年間 ありがとうございます

3月6日(木)に今年度最後の読み聞かせがありました。「チームくすのき」の皆さんには大変お世話になりました。1年間のお礼の気持ちをメッセージで表しました。



### 「みんなで遊ぼう会」

#### ありがとうございました!

今年度は、PTA評議委員の方々のご協力のもと、毎月2回程度「みんなで遊ぼう会」を昼休みに実施していただきました。

運動内容は多岐にわたり、長縄や鬼ごっこ、ボール運びリレーなど、子どもたちは毎回何をするのか楽しみにしていました。

日頃から運動している子どもたちが楽しむのはもちろん、運動していない子どもたちも一緒に楽しむことができ、運動習慣作りの一助になったと思います。

一年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。